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Протокол № 16 

Управляющего Совета ГБОУ лицей №507 

от  19.02.2015 

 

Присутствовали: 30 

Отсутствовали: 9  

Начало работы 18.30 

Окончание работы 20.00 

 

Повестка дня заседания: 

1) Завершение реорганизации, вхождение в состав комплекса ГБОУ СОШ 838 – здание №9, 

ДОУ №532 – здание №11 

2) Особенности функционирования зданий 1,2,3, размещение  будущих 5-х классов в здании 

№3.  

3) Полномочия Управляющего совета и процедура аккредитации. 

4) Разное 

 Выступали: 

1 . Директор лицея Жданов В.Н. проинформировал Управляющий совет по вопросу 

завершения реорганизации, вхождение в состав комплекса ГБОУ СОШ 838 – здание №9,  

ДОУ №532 – здание №11, предложил утвердить изменения в локальных актах и 

положениях.  

Решение: 

1.Принять информацию к сведению, утвердить  локальные акты и положения по мере их 

готовности.  

За    30 

Против   нет 



Воздержались   нет 

Выступали: 

2. По вопросу размещения учащихся, заканчивающих 4-й класс в здании №1 в обсуждении 

приняли активное участие председатель Управляющего совета Попов Игорь Николаевич, 

Савочкина Ольга Сергеевна,  Доржиев Саян Цыдыпович и другие члены совета. 

Решение: 

Размещать 5 классы с 2015-2016 учебного года только в здании №3. Постепенно 

реализовывать проект «Школа ступеней» в зданиях 1,2,3. 

За    30 

Против   нет 

Воздержались   нет 

Выступали: 

3 . Директор лицея Жданов В.Н. проинформировал Управляющий совет по вопросу 

расширений полномочий совета и процедуры прохождения аккредитации.  

Решение: 

1.Принять информацию к сведению.  

2. Подать заявление на аккредитацию Управляющего совета. 

3. Оказать необходимое содействие от родительской общественности. 

За    30 

Против   нет 

Воздержались   нет 

Выступали: 

4 .  Представители родительской общественности, по вопросу информирования администрации о 

тех моментах, которые остаются незамеченными. 

Решение: 

1.Принять информацию к сведению, администрации обратить внимания на полученные 

замечания. 

 

 

Председатель Управляющего совета                                                        Попов И.Н. 

 

Секретарь Управляющего совета                                                         Гурбич Л.Н. 

 

 



 


